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四つのテスト  1 真実かどうか   

平成２６年７月１５日（火曜日）

【月間テーマ】 ロータリー親睦活動月間

                                           

☆☆☆☆新入会員紹介新入会員紹介新入会員紹介新入会員紹介    

    

池田ガバナーよりバッジの贈呈がありました。 

 

☆会長挨拶（☆会長挨拶（☆会長挨拶（☆会長挨拶（前田前田前田前田    昌信昌信昌信昌信））））    

 

本日はうれしい事が三つあります。 

第一は、池田徳博ガバナーに公式訪問して頂いた事です。私が２０１

１－２０１２年度財団委員長の時に１００パーセントポールハリスフ

長井ロータリークラブ会長    

長井ロータリークラブ幹事    

パストガバナー         
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   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   
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第一は、池田徳博ガバナーに公式訪問して頂いた事です。私が２０１

１－２０１２年度財団委員長の時に１００パーセントポールハリスフ

ェローを取得させて頂きました。その時に丁度ロータリー財団の大委員

長になられていたのが池田さんです。

第二は、五十嵐順子さんに入会頂いた事です。福田さんが退会された

後の女性会員ですのでとてもうれしく感じております。優しくして上げ

てください。 

第三は、私が所属していました長井商工会議所青年部会が青年部のサ

ッカー大会の誘致に石川県と競り合い勝利いたしました。開催規模は応

援を含めて１０００人程度となります。再来年度の開催となりますので、

もしお客様とお会いしたら手を振って声をかけてください。よろしくお

願いします。 

以上、会長挨拶とさせて頂きます。

 

☆幹事報告☆幹事報告☆幹事報告☆幹事報告    

・長井青年会議所主催第 47 回山形ブロック大会長井大会の

 

☆委員会報告☆委員会報告☆委員会報告☆委員会報告    

・なし 

 

☆池田☆池田☆池田☆池田    德博德博德博德博ガバナー挨拶ガバナー挨拶ガバナー挨拶ガバナー挨拶

RI 会長のゲーリーホァンさんのテーマ「ロータリーに輝きを」の

中身は 2つあります。 

1 つ目は、会員増強 日本は 8 万人から

2 つ目は、ロータリーの活動を一般の方に宣伝

ロータリーとは一言で言うと難しい。今年度からロータリーデ―を取り

組んでほしい。 

地域の人にこういう活動をしていると広報、宣伝をして下さい。

典型的なのがポリオの撲滅の活動だと思います。

 

ロータリアンとして、なぜここにいるのか。どのように生きるか。人

    前田  昌信           第２８００地区ガバナー   

    渡辺 清隆             第6ブロックガバナー補佐   

         渡部 保太郎 

：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡

長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  大滝徹 ・ 那須修
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   4 みんなのためになるかどうか 

得させて頂きました。その時に丁度ロータリー財団の大委員

長になられていたのが池田さんです。 

第二は、五十嵐順子さんに入会頂いた事です。福田さんが退会された

後の女性会員ですのでとてもうれしく感じております。優しくして上げ

第三は、私が所属していました長井商工会議所青年部会が青年部のサ

ッカー大会の誘致に石川県と競り合い勝利いたしました。開催規模は応

度となります。再来年度の開催となりますので、

もしお客様とお会いしたら手を振って声をかけてください。よろしくお

以上、会長挨拶とさせて頂きます。 

回山形ブロック大会長井大会の出席のお礼 

ガバナー挨拶ガバナー挨拶ガバナー挨拶ガバナー挨拶    

会長のゲーリーホァンさんのテーマ「ロータリーに輝きを」の 

万人から 10 万人へ、特に若い力が必要 

つ目は、ロータリーの活動を一般の方に宣伝。会員増強にもつながる。 

ロータリーとは一言で言うと難しい。今年度からロータリーデ―を取り

地域の人にこういう活動をしていると広報、宣伝をして下さい。 

典型的なのがポリオの撲滅の活動だと思います。 

ロータリアンとして、なぜここにいるのか。どのように生きるか。人

   池田 德博 

   髙橋 敏行 

タスパークホテル℡0238-88-1833 

那須修 ・ 長澤修司 



のために何かをやり遂げる。ロータリーの活動の場所に自分の場所を見

出してほしい。人生観を変えるような出会いを見出し、自己変革を遂げ

る場所にもう一度とらえなおしてロータリー活動に取り組んで頂きた

い、そして心の震えを、ロータリー活動を通して感じてほしい。 

 

新入会員等には、責任を持ってやれる活動を一年やってみてください。 

米山セミナー、奨学生の話を聞くと、ロータリアンとしての誇り、喜び

を感じると思う。心の問題としてロータリーをどうとらえるか。 

 

財団の話。来年 2月に資金管理セミナーへの参加をお願いしたい。 

 

米山奨学生について、各クラブ目標額に達成するようお願いしたい。 

日本が取り組む奨学生制度ではないか。ぜひ寄付をお願いしたい。 

 

東日本大震災支援活動資金について、各クラブで震災を受けたロータ

リークラブとコンタクトをとり、何ができるか申請してほしい。 

また、ボランティア団体への資金提供を行いたい。 

 

クラブ管理委員会で、ロータリーの理念が書いてある文献の勉強会を

年 4 回行っている。資料を案内するので、ぜひ一読してなぜ自分が 

ロータリアンなのか考えてほしい。理念を持つ集団は強いです。強い信

念、理念を持ってほしい。 

 

2014-2015 年度、輝く年度にしていきたいと思います。宜しくお願い

いたします。 

    

 

 

☆記念撮影☆記念撮影☆記念撮影☆記念撮影    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆次回例会予定☆次回例会予定☆次回例会予定☆次回例会予定    

・第 6回理事会 11 時 30 分開催いたします。 

・ゲスト卓話 赤間歯科医院 赤間寛 氏 

 

☆出席報告☆出席報告☆出席報告☆出席報告    

    

7 月 15 日例会 報告者：横澤（寿）会員 

 
会員数 

(免除)   

出席数 

(免除) 

出席率 MU数 
修 正

出 席

数 

修 正 

出 席

率 

本 日 30(2) 24(2) 86.67%     

前 回(7/8） 29(2) 19(1) 67.86%     

前々回(7/1) 29(2) 22(1) 78.57%      

 

＜ニコニコ BOX＞ 

・前田 昌信 会長 

 池田ガバナーを歓迎して 

 新入会員を歓迎して 

・渡辺 清隆 幹事 

 ガバナーを歓迎して 

・尾形 和夫 会員 

 池田ガバナーを歓迎して 

 新入会員を歓迎して 

・横澤 寿彦 会員 

 ガバナーを歓迎して 

・渡部 保太郎 会員 

 池田ガバナーを歓迎して。毎日ご苦労様です、頑張って 

 下さい。 

・高橋 勇喜知 会員 

 ガバナーを歓迎して 

・伊藤 克也 会員 

 池田ガバナー、髙橋ガバナー補佐を歓迎して 

 地区補助金の承認ありがとうございます。有意義に 

使わせていただきます 

・渡部 堅一 会員 

 ガバナー、ガバナー補佐を歓迎して 

・髙橋 敏行ガバナー補佐 

・ガバナー事務所 


